
 

 
 
 

 
 

Porto Rafael, 21.11.2020 

 

Carissimi Consorziati, 

 

oggi desideriamo parlare di un problema che di anno in anno diventa sempre più importante: una 

corretta disinfestazione del territorio. 

Solo una disinfestazione articolata in maniera corretta e completa può difenderci durante il periodo 

delle nostre vacanze da insetti molesti come vespe, calabroni e zanzare. 

 

Sino ad oggi ci siamo limitati ad una disinfestazione delle aree del Consorzio di utilizzo comune. 

Ciò non basta. È necessario che si proceda ad una disinfestazione accurata e precisamente a quella 

relativa alle aree private come i giardini, aree queste che debbono essere curate dai proprietari o da 

chi ne ha l’effettiva disponibilità. 

 

Se la disinfestazione dovesse essere limitata senza coinvolgere le aree private il risultato rimarrebbe 

sempre non sufficientemente positivo. 

 

Non possiamo in questa sede non ricordare che questi interventi vanno affidati ad aziende di 

certificata qualità e di sicuro affidamento. 

Chi è interessato a seguire questo nostro progetto di integrazione delle aree private sino ad oggi solo 

parzialmente curate dai rispettivi proprietari, potrà rivolgersi all’azienda che da anni cura il problema 

della disinfestazione relativamente alle aree comuni consortili gestite dal Consorzio: 3D Service di 

Renato Putzu & C. S.A.S. 349/7207649 – 339/5786078. 

 

Per raggiungere l’obiettivo di un intervento accurato, giusto nelle dimensioni e corretto nelle 

tempistiche, è necessario che si addivenga ad un contatto diretto tra la ditta sopra indicata (sempre 

che non abbiate nominativi di Vostra fiducia) ed i rispettivi proprietari delle aree private (giardini). 

L’accordo tra le parti andrebbe a definire il numero degli interventi, il relativo orario che è per motivi 

di sicurezza notturno e la relativa autorizzazione per accedere ai giardini interessati al trattamento. 

 

Vi comunichiamo altresì che la sanificazione ambientale relativamente alle zanzare viene effettuate 

con prodotti autorizzati dal Ministero della Sanità come espressamente dichiarato dall’azienda da noi 

suggerita. La sanificazione avviene quindi nel pieno rispetto delle normative vigenti sia sotto il profilo 

tecnico che sotto il profilo operativo. 

 

Nel link sottostante troverete fac-simile di contratto formulato dall’azienda, contratto che andrete a 

valutare nei suoi contenuti e dove troverete prezzi, frequenza di interventi, etc. 

Il tutto relativamente alla disinfestazione delle zanzare. 



 

 
 
 

 
 

 

Veniamo ora al problema “vespe”. 

 

La soluzione ci viene indicata nell’impiego di trappole specifiche che verrebbero installate all’esterno 

dei giardini privati in determinati punti critici. Tali trappole di consolidata efficacia utilizzano 

ricariche biologiche ed hanno il vantaggio di non catturare insetti utili come le api. 

 

Anche in questo caso Vi inviamo fac-simile di contratto 3D Service per le Vostre dovute valutazioni 

e relative decisioni. 

 

Le bio-trappole lavorano con soluzione attrattiva ecologica che fa da esca. 

Il risultato ci viene descritto dalla 3D Service di particolare efficacia. 

 

Vi informiamo che per quanto riguarda il Consorzio si è deciso di proteggere dalle vespe la zona 

compresa tra la Piazzetta Santa Rita (inclusa) e la Piazzetta Rafael Neville (inclusa) anche per dare 

all’ambiente una particolare protezione alla presenza di vespe che sono state motivo di molestia 

soprattutto a chi frequentava gli esercizi commerciali presenti nelle aree. 

 

Questi sono, a nostro parere, i sistemi di intervento che consentirebbero al territorio un sensibile 

miglioramento delle condizioni ambientali. 

 

Ci riteniamo, naturalmente, a Vostra completa disposizione per eventuali ulteriori chiarificazioni 

nella speranza che si possa tutti insieme partecipare a migliorare le condizioni di vivibilità di Porto 

Rafael. 

 

Ovviamente ci dichiariamo disponibili qualora si rendesse necessario ad attivare i contatti con la 

stessa 3D Service perché si definiscano i dovuti rapporti operativi. 

 

Si ricorda, infine, che questo intervento da noi proposto va definito contrattualmente quanto prima 

per consentire una giusta programmazione delle operatività. 

 

Vogliate gradire i nostri migliori saluti, 

 

 

          Il Presidente 

          Nino Tatriele 

             

        


